

naux, chargée par le S. Père d'étudier la question du mouvement social en Autriche et en Belgique. Le Pape s'est réservé la décision définitive.

— Sur 263 Papes qui ont occupé jusqu'à nos jours le trône de saint Pierre, il n'en est que onze qui aient régné plus longtemps que ce Souverain Pontife actuel. Pendant ses dix sept années de pontificat, Léon XIII a vu mourir 100 cardinaux, dont 10 avaient été créés par Pie IX et les 90 autres par le Pape actuel. Il n'y a plus aujourd'hui qu'un seul membre du Sacré Collège qui soit plus âgé que Léon XIII. C'est le cardinal Mertel, né en 1806.

BULLETIN.

Dans le mois de mars dernier, il y a eu une retraite de 8 jours à Notre-Dame du Lac, et une autre retraite de 4 jours à la mission de St-Eusèbe de Cabano. Le Rév. M. Ph. Moreault a appelé pour les prêcher les RR. PP. L. Flynn et P. Wittebolle, C. SS. R. Ce fut un succès complet. L'assistance aux exercices a été nombreuse, constante et pleine de recueillement. Tout le monde en a profité pour se reconcilier avec Dieu ou s'approcher plus près de lui, et pour prendre à l'instigation de M. le curé, la résolution de faire chaque mois la communion si touchante et si salutaire du *premier vendredi du mois*. A l'occasion de la retraite 243 familles tant de la paroisse que de la mission se sont agrégées à l'association de la Ste Famille.

— Grande retraite prêchée à St-Louis du Ha! Ha! du 9 au 16 avril par les Rév. PP. J. Billiau et P. Pam-